

Assembleur/Assembler

(English description to follow)

Sur notre entreprise

Safran est un groupe international de haute technologie, présent sur les marchés de l'aéronautique (propulsion, équipements et aménagements intérieurs), de la défense et de l'espace. Safran est présent dans le monde entier, avec 76 800 employés, et est classé 28ème meilleur employeur au monde en 2022 et 4ème dans le secteur de l'aéronautique et de la défense par le magazine Forbes.

Safran Cabin est une division du groupe Safran et est le premier fournisseur mondial d'intérieurs de cabine pour les avions régionaux, étroits et gros porteurs, d'affaires et militaires. La gamme de produits de la société comprend des intérieurs de cabine intégrés, des coffres de pavillon, des cuisines, des repos d'équipage et des conteneurs de fret.

Ce que nous offrons:

- Assurance vie avec soins dentaires et de la vue - 100 % de la prime payée par Safran.
- Assurance invalidité - 100 % de la prime payée par Safran.
- Assurance-maladie complémentaire - 100 % de la prime payée par Safran.
- Avantages pour les navetteurs - Rabais de 20 % sur la carte OPUS.
- Allocation REER.
- Formation en français.
- Gymnase sur place.
- Taux préférentiels pour l'assurance automobile et habitation avec TD.
- Programme d'aide aux employés - counselling.
- Événements fréquents d'engagement des employés/de l'entreprise.
- Programme de prime de référence.

Résumé du poste:

Assembler des structures intérieures d'avion et ou des pièces, telles que des soutes, des offices, des blocs toilettes, des parois latérales, des frets de ligne, etc. et construire des sous-ensembles en vue de l'achèvement des structures intérieures d'avions et ou de pièces en se servant de dessins et plans de fabrication, selon les spécifications de l'entreprise ou de celles du client.

Tâches du rôle:

- Construit des sous-ensembles de pièces et structures, composantes d'aéronefs, tel que des extrusions de moulures en aluminium, laminés de fibre de verre et en divers matériaux.

- Rempli et carène les surfaces au besoin selon des spécifications établies ou les limites du client.
- Installe des garnitures et applique du matériel de laminage.
- Assemble les sous-composantes des structures ou des unités.
- Assemble les structures d'aéronefs et les unités, telles que :
- Lie et fixe les sous-ensembles à la structure ou à l'unité.
- Fixe le matériel d'exploitation, la plomberie et certaines composantes électriques.
- Manipule et déplace la matière première et les pièces fabriquées avec précaution afin de s'assurer que l'intégrité et la qualité ne sont pas compromises lors de la manipulation.

Qualifications:

- **Éducation** : Diplôme d'études secondaires ou équivalent.

Expérience : Une expérience pertinente de 0 à 3 ans dans un environnement de fabrication est préférable.

- **Autres compétences** : Capacité à lire des dessins techniques est un atout.

About the Company

Safran is an international high-technology group, operating in the aviation (propulsion, equipment and interiors), and defense and space markets. Safran has a global presence, with 76,800 employees and is ranked 28th World's Best Employers in 2022 and 4th in the Aerospace & Defense sector by Forbes magazine.

Safran Cabin is a division of Safran Group and is the world-leading supplier of cabin interiors for regional, narrow and wide-body, business and military aircrafts. The company's product range includes integrated cabin interiors, overhead bins, galleys, crew rests and cargo containers.

What we Offer?

Are you looking for a stable & permanent job in a pleasant, wellness-oriented work environment where you can have a good balance between your work and personal life? Come and build with us the aircraft of tomorrow!

- Life Insurance with Dental & Vision care - 100% of the premium paid by Safran.
- Disability Insurance - 100% of the premium paid by Safran.
- Extended Health Care benefits - 100% of the premium paid by Safran.
- Commuter Benefits - 20% Discount on OPUS card.

- RRSP Match.
- French Language Training.
- On-Site Gym.
- Preferential rates for Motor & Home Insurance with TD.
- Employee Assistance Program – Counselling.
- Frequent Employee Engagement/company events.
- Referral Bonus Program.

Summary of the role:

The assembler assembles aircraft interiors and/or parts, such as cabins, bins, galleys, lavatories and sidewalls etc. and builds sub-assemblies for the completion of aircraft interior structures, and/or parts using engineering drawings, company and customer specifications.

Tasks of the role:

- Builds sub-assemblies of parts and structures, aircraft components, such as aluminum extrusions, fiberglass laminates and various materials.
- Fills and seals surfaces as required according to established specifications or customer limitations.
- Installs trim and applies lamination material.
- Assembles sub-components of structures or units.
- Assembles aircraft structures and units, such as: Binds and secures subcomponents to structure or unit.
- Attaches operating equipment, plumbing and some electrical components.
- Handles and moves raw material and fabricated parts with care to ensure integrity and quality are not compromised during handling.

Qualifications:

- **Education:** High school diploma or equivalent.
- **Experience:** 0-3 years' related experience in a manufacturing environment is preferred.
- **Other Skills:** Ability to read engineering drawings is preferred.

Remboursneur/Upholster

(English description to follow)

Sur notre entreprise

Safran est un groupe international de haute technologie, présent sur les marchés de l'aéronautique (propulsion, équipements et aménagements intérieurs), de la défense et de l'espace. Safran est présent dans le monde entier, avec 76 800 employés, et est classé 28ème meilleur employeur au monde en 2022 et 4ème dans le secteur de l'aéronautique et de la défense par le magazine Forbes.

Safran Cabin est une division du groupe Safran et est le premier fournisseur mondial d'intérieurs de cabine pour les avions régionaux, étroits et gros porteurs, d'affaires et militaires. La gamme de produits de la société comprend des intérieurs de cabine intégrés, des coffres de pavillon, des cuisines, des repos d'équipage et des conteneurs de fret.

Ce que nous offrons

Assurance vie avec soins dentaires et de la vue - 100 % de la prime payée par Safran.

Assurance invalidité - 100 % de la prime payée par Safran.

Assurance-maladie complémentaire - 100 % de la prime payée par Safran.

Avantages pour les navetteurs - Rabais de 20 % sur la carte OPUS

Allocation REER

Formation en français

Gymnase sur place

Taux préférentiels pour l'assurance automobile et habitation avec TD

Programme d'aide aux employés - counselling

Événements fréquents d'engagement des employés/de l'entreprise

Programme de prime de référence

03 semaines de congés payés et 04 jours de congé personnel

Description de poste :

Effectuer le rembourrage ou le capitonnage des structures internes telles que les sièges et les moulures, conformément aux dessins techniques et aux spécifications du client. Appliquer les éléments décoratifs tels que les tapis ou les tapisseries sur les parties internes en métal, composites ou plastiques de l'intérieur des avions à l'aide d'un adhésif soit sensible à la pression ou à la chaleur, soit appliqué par aspersion.

Exigences:

Les rembourreurs sont responsables de l'installation des accessoires tels que les ceintures, les harnais de stockage et doivent être capables de disposer et de couper des motifs. Les rembourreurs coupent, ajustent, mesurent, collent et fixent divers tissus et mousses.

Respecte les spécifications de l'entreprise, les instructions de travail, les impressions techniques et les bons de travail.

Documente les matériaux et / ou les processus utilisés dans le processus pour maintenir la traçabilité.

Nettoie les panneaux en prévision de l'application de mousse et de matériaux décoratifs.

Applique un matériau décoratif tel que du tapis et de la tapisserie sur les parties intérieures de l'avion, conformément aux spécifications applicables.

Mélange et applique l'adhésif conformément aux instructions du bon de travail, selon les besoins, pour l'application du matériau de décoration.

Coupe et assemble les blocs de mousse avec un adhésif pulvérisable.

Coupe des matières décoratives et habille les composants intérieurs.

Manipule en toute sécurité divers matériaux réglementés utilisés dans le processus.

Qualifications :

Scolarité : Diplôme d'études secondaires ou l'équivalent ou expérience équivalente

Expérience : De 1 à 3 ans d'expérience

Autres compétences : Capacité à lire des dessins techniques est un atout. l'employé doit être organisé et efficace et doit avoir une bonne habileté manuelle

Languages: Connaissance fonctionnelle du français

Safran is an international high-technology group, operating in the aviation (propulsion, equipment and interiors), and defense and space markets. Safran has a global presence, with 76,800 employees and is ranked 28th World's Best Employers in 2022 and 4th in the Aerospace & Defense sector by Forbes magazine.

Safran Cabin is a division of Safran Group and is the world-leading supplier of cabin interiors for regional, narrow and wide-body, business and military aircrafts. The company's product range includes integrated cabin interiors, overhead bins, galleys, crew rests and cargo containers.

What we Offer?

Are you looking for a stable & permanent job in a pleasant, wellness-oriented work environment where you can have a good balance between your work and personal life? Come and build with us the aircraft of tomorrow!

Life Insurance with Dental & Vision care - 100% of the premium paid by Safran

Disability Insurance - 100% of the premium paid by Safran

Extended Health Care benefits - 100% of the premium paid by Safran

Commuter Benefits - 20% Discount on OPUS card

RRSP Match

French Language Training

On-Site Gym

Preferential rates for Motor & Home Insurance with TD

Employee Assistance Program – Counselling

Frequent Employee Engagement/company events

Referral Bonus Program

03 Weeks of Paid Vacation & 04 Personal Day

Upholster interior structures such as seating and header as per engineering drawings and customer specifications. Apply decorative material such as carpet and tapestries to metal, composite and plastic aircraft interior parts with a pressure sensitive, heat activated or sprayable adhesive.

Summary of duties:

Upholsterers are responsible for the installation of accessories such as belts, storage harnesses and must be able to lay-out and cut patterns. Upholsterers cut, fit, measure, glue and secure various fabrics and foams.

Adheres to company specifications, work instructions, engineering prints and work orders.

Documents the materials and/or process used in the process to maintain traceability.

Clean panels in preparation for foam and decorative material application.

Applies decorative material such as carpet and tapestry to aircraft interior parts per applicable specifications.

Mixes and applies adhesive per work order instructions as necessary for application of decorative material.

Cuts, trims and assemble foam blocks with sprayable adhesive.

Sews decorative material and dress interior components.

Safely handles various regulated materials used in the process.

Qualifications:

Education: High school diploma or equivalent or equivalent experience.

Experience: From 1 to 3 years of experience.

Other Skills: Ability to read technical drawings is an asset. The employee must be organized and efficient and must have good manual skills.

Languages: Functional knowledge of French is mandatory.

Ébéniste/Cabinet Maker

English Description is to follow at the bottom)

Vous êtes à la recherche d'un emploi stable dans un environnement de travail agréable et axé sur le mieux-être dans lequel vous pourrez concilier votre vie familiale et votre travail?

Si vous êtes une personne dynamique, ponctuelle et qui cherche à débiter une carrière dans une entreprise en pleine expansion de renommée internationale, vous êtes la personne que nous cherchons! Venez bâtir, avec nous, l'avion de demain!

Ce que nous vous offrons:

- Une entreprise innovante, dans le domaine de l'Aérospatial, avec des gestionnaires respectueux et accessibles;
- Un emploi stable avec une formation rémunérée;
- Un horaire de semaine à 4 jours qui vous permettra d'avoir une fin de semaine prolongée chaque semaine;
- Une ambiance de travail conviviale;
- Une entreprise qui vous offre gratuitement l'assurance médicale et dentaire ainsi qu'un programme d'aide aux employés;
- Des activités sociales mensuelles et surtout;
- DU PLAISIR AU TRAVAIL!

Ce que nous pouvons accomplir ensemble.

Vous serez intégré(e) au sein de l'équipe afin d'assembler des structures intérieures d'avion comprenant l'ensemble du mobilier destiné aux passagers et à l'équipage.

En nous rejoignant, vous contribuez à satisfaire le haut niveau d'exigence qualité de nos clients en rejoignant notre communauté d'expert en prenant part à l'assemblage des pièces afin de construire des meubles pour les intérieurs de « jet privé ».

Vos qualifications:

- Éducation: DEP 1650 Hours/18 months (RTC, EMMM etc.)
- Expérience: 1 à 3 ans.
- Autres compétences : Bonne compréhension de dessins en génie est un atout.
- Langues: La connaissance fonctionnelle du français (à l'oral et à l'écrit). Dans le cas où la connaissance du français serait insuffisante, nous vous offrons des cours de français GRATUITEMENT à nos employés.

Innovation, passion et ambition : Rejoignez Safran et créer l'avion de demain, dès aujourd'hui!

Are you looking for a stable job in a pleasant, wellness-oriented work environment where you can have a good balance between your work and personal life?

If you are a dynamic and punctual person who is looking to start a career in an internationally renowned company in rapid growth, you are the person we are looking for! Come and build, with us, the aircraft of tomorrow!

What we offer you:

- An innovative company, in the Aerospace field, with respectful and approachable managers.
- A stable job with paid training.
- A 4-day week schedule that will allow you to have an extended weekend every week.
- A friendly work environment.
- A company that offers you free medical and dental insurance as well as an employee assistance program.
- Monthly social activities and most importantly.
- FUN AT WORK.

What we can accomplish together

You will be integrated into the team in order to assemble aircraft interior structures including all furniture for passengers and crew.

By joining us, you will contribute to satisfying the high quality standards of our customers by joining our community of experts by taking part in the assembly of parts to build furniture for private jet interiors.

Your qualifications:

Education: DEP 1650 Hours/18 months (RTC, EMMM etc.)

- Experience: 1-3 years.
- Other Skills: Strong comprehension of engineering drawings is a definite asset.
- Languages: Functional knowledge of French (oral and written). In case your knowledge of French is insufficient, we offer free French courses.

Innovation, passion and ambition : Join Safran and help create the aircraft of tomorrow, today!